



Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 18 Oktober 2008

Halaman: 12

Perayaan HUT Jogja Karnaval Digelar Malam Hari

JOGJA -- Jogja Java Carnival yang merupakan puncak acara peringatan ulang tahun ke-252 Jogja, akan menjadi karnaval pertama yang diselenggarakan malam hari. Selain itu, arah arak-arakan berbeda dengan karnaval-karnaval yang pernah digelar Jogja, karena menyusuri Malioboro dari selatan ke utara, dari Alun-alun Utara hingga Taman Parkir Abubakar Ali.

Ketua Panitia HUT ke-252 Jogja, Oeto Lampito dalam penjelasan kepada wartawan di Ruang Pertemuan Utama Bawah Balaikota Timoho, Jumat (17/10), mengatakan, sebanyak 36 kelompok seni

Karnaval Digelar Malam Hari

Sambungan dari halaman 12

nuturkan, panggung untuk demonstrasi akan didirikan di depan Monumen Serangan Oemoem 1 Maret, selanjutnya berjalan menuju arah pintu perlintasan kereta api Malioboro.

Dikemukakan, terdapat 16 titik perkusi di sepanjang Malioboro yang akan dimainkan komunitas seni Malioboro. Bunyi-bunyian perkusi akan berkolaborasi dengan musik dari komputer untuk mengiringi karnaval. Selain berjalan kaki, 8 panggung berjalan yang membawa simbol-simbol Jogja, salah satunya miniatur Tugu Jogja.

Jogja Java Carnival menjadi karnaval pertama yang diselenggarakan pada malam hari, sehingga keamanan kawasan Malioboro dipertent. Sekitar 300 orang aparat keamanan tersebar di

Pajeksan, Jalan Reksobayan, Jalan Pabringan, Jalan Remujung, Jalan Suryatmajan, Jalan Sosrokusuman, Jalan Perwakilan, dan Jalan Abubakar Ali. Petugas memberlakukan sistem buka tutup pada sejumlah persimpangan, antara lain Gondomanan, RS PKU Muhammadiyah, dan Badran.

Meskipun Malioboro dan sekitarnya ditutup total, sampai kemarin panitia belum mempunyai konsep penyediaan kantong-kantong parkir yang memadai bagi masyarakat yang ingin menyaksikan karnaval. Tanpa kantong parkir yang relatif dekat dengan lokasi, masyarakat bakal kesulitan menyaksikan JogjaJavaCarnival, karena jalan-jalan di seputar Malioboro tidak boleh dilintasi kendaraan.

Partomo dari Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta menyarankan masyarakat masuk lokasi karnaval sebelum pukul 18.00 WIB agar bisa parkir di Malioboro, walaupun karnavalnya sendiri baru dimulai pukul 20.00 WIB. Mereka yang datang sesudah pukul 18.00 WIB diminta parkir di pintu penutupan arus lalu lintas, misalnya Gondomanan dan Taman Pintar. (fir)

alikota Yogyakarta
 akil Walikota Yogyakarta
 kretaris Daerah
 isten

INSTANSI	NILAI BERITA
Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	<input type="checkbox"/> Negatif
Dinas Pengelolaan Pasar	<input type="checkbox"/> Positif
Kantor Kesatuan Bangsa	<input type="checkbox"/> Netral

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			
3. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005